

ASSOCIATION ■ Annabelle marche récolte des fonds pour aider l'adolescente

L'espoir est en marche

Pour qu'Annabelle marche, l'association éponyme créée par ses parents a pour objectif le financement de la rééducation intensive de la jeune Berruyère.

Isabelle Coudrat
Correspondante

Annabelle a dix-sept ans, Annabelle sourit à la vie et aux gens, mais la jolie blondinette ne marche pas. « Bientôt peut-être ». C'est le défi que se sont lancés ses parents sans jamais baisser les bras. Pour Isabelle et Gérard Belaud, la volonté vaut tous les miracles. « Le handicap de notre fille a été diagnostiqué tardivement. Elle avait quinze mois, elle ne bougeait pas, et était limitée cérébralement. On a immédiatement entamé une rééducation alternative, mais on voulait plus de résultats encore », explique son père psychothérapeute.

Quatorze ans durant, la petite famille fait des allers-retours en Belgique « pour apprendre les bons gestes de stimulations neuro sensorielles et les reproduire nous mêmes à la maison ».

Pourquoi passer la frontière ? « En France, on a observé un décalage, l'aide était incomplète, on nous proposait une rééducation d'entretien... ». Pour le couple, il faut beaucoup plus pour sortir la fillette de son fauteuil



ASSOCIATION. Tous unis pour Annabelle, dimanche lors de la brocante à Mimile. PHOTO RÉMY LACROIX

« on exigeait de vrais résultats ».

Au quotidien, Annabelle est au cœur des préoccupations. La famille se serre les coudes, fait front comme un seul, y compris Capucine, la cadette.

Une vie bouleversée

L'existence change aussi, les relations sociales sont modifiées, un certain isolement s'installe, la fatigue creuse son lit, la mobilisation est constante... « Le choix de garder Annabelle à domicile a eu un impact sur nos finances, sur l'organisation du foyer. Mais on se bat par amour et pour le bonheur de notre enfant ».

Gérard et Isabelle se livrent mais ne se plaignent pas. Volontaires et ennemis du renoncement, ils ont récemment changé de professions pour générer plus de budgets, et créé dans la foulée l'association Annabelle marche. Une façon de collecter des fonds et de partager leur expérience pour aider d'autres familles confrontées à ce type de handicap.

« Annabelle fait des progrès très encourageants grâce à une rééducation intensive en Espagne et en Ukraine. Elle a envie de se mettre debout, elle esquise des phrases, et se repère dans le temps... À cha-

que session de quinze jours, et il en faudrait idéalement quatre par an, l'amélioration est manifeste. On touche sans doute au but, on ne peut pas abandonner maintenant ». (*)

Dimanche, l'association tenait un stand sur la brocante à Mimile, place des Marronniers. Des lotos seront organisés en octobre et novembre. « Oui Annabelle a bouleversé notre vie, mais en ouvrant grand notre esprit ». ■

(*) Le budget est de 25 à 30.000 euros par an.

Pratique. Association Annabelle marche, 50 rue de Beaumont à Bourges. Contact : 06.07.91.43.24. www.annabelle marche.com